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Compte rendu du conseil d’école du 15 Juin 2006 
 
 
Les personnes présentes au conseil d’école :  

• L’équipe enseignante :  
o Cécile Arramounet : Directrice de l’école maternelle, enseignante toute petite 

et petite section 
o Bruna Mariotto : Enseignante moyenne et grande section 
o Mme Roty Marie-Hélène : excusée 

 
 

• La municipalité :  
o Mr Gérard Séguy : excusé 
o Mme Jacqueline Deschamps : excusée. 

 
• Les représentants de parents d’élèves :  

o Mme Isabelle Guillot 
o Mme Nadine Ficat 
o Mr Madjil Hedjal 
o Sont excusés, les autres parents d’élèves 

 
 

1 Thèmes abordés  

1.1 Effectifs rentrée scolaire 2006  
L’équipe enseignante reste inchangée pour l’année prochaine 

• Toute petite section : 7 , avec + 9 fin Janvier 2007 
• Petite section : 22 
• Moyenne section : 23 
• Grande section : 20 

o Total : 72 élèves 
 
Ces effectifs seront répartis de la façon suivante :  

• MS/GS : 26 élèves 
• PS/MS : 26 élèves 
• TPS-PS : 20 en septembre, 29 en Janvier 

1.2 Fournitures scolaires 
La proposition des enseignantes proposant de demander un chèque de 10 euros en 
remplacement des fournitures  habituellement réclamées a été accueillie positivement par les 
délégués des parents. Cette mesure sera donc essayée à la rentrée, un mot explicatif sera remis 
aux parents. 
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1.3 PPMS (Plan Particulier de Mise en Sécurité) 
A étudier au cours de l’année prochaine. 
 

1.4 Projet d’école 
Un document résumant les différentes actions à mener à travers les trois volets principaux de 
ce nouveau projet a été explicité et présenté. 
Le projet 2006-2009 a été adopté à l’unanimité. 
 

1.5 Demandes mairies 
• Réalisées :  

o Chaises 
o Garage à vélos commencé 
o Savon sans rinçage pour les adultes : arrivé, mais besoin d’un distributeur 

• Besoins divers :  
o Draps pour le dortoir 
o Panneau d’affichage vitré pour le préau 
o Natte pour la sieste des MS 

 
Par ailleurs, Mr le Maire a annoncé un budget pour les transports de 1000 euros. 
Compte tenu de l’absence des représentants de la mairie, les parents feront un courrier pour 
notifier leurs demandes (questionnaire centre aéré, site Internet réactualisé) 

1.6 Questions diverses 
Le bilan des sorties de l’année est jugé positif, que ce soit par les enseignantes ou par les 
parents 
 


